

# Nothilfe für eine junge Familie nach einem Brand

Die Tragödie der Familie Moruz aus dem Bezirk Singerei ereignete sich am 8. Januar 2020 in der orthodoxen Weihnachtsnacht. So blieb eine junge Familie mit zwei Kindern (7 und 6 Jahre alt) mitten im Winter ohne Unterkunft. Dank der Wohltätigkeit unserer Sponsoren konnten wir für die Familie, die im buchstäblichen Sinn auf der Strasse stand, ein Haus kaufen. Diese Aktion war dank der Großzügigkeit der folgenden Sponsoren möglich: Pater Erwin Benz (CH), Frau Brigitta Walder (CH), Hilfswerk Liechtenstein e. V. (FL), Trilingual Dayschool GmbH (CH), Hilfe für Osteuropa e. V. (D), Menschen helfen e. V. (D), Help for Children in Need (CH).

